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Richiesta al Direttore Generale dell’ASP di incontro urgente per problematiche 

ospedale Barone Lombardo Canicattì 

 

Stamani, il sindaco Ettore Di Ventura, a seguito delle numerose problematiche che 

interessano l’Ospedale Barone Lombardo di Canicattì, ha inviato una nota al Direttore 

Generale dell’ASP di Agrigento, dr. Giorgio Giulio Santonocito, per richiedere un incontro 

urgente.  

Facendosi portavoce dell’inquietudine che le sconfortanti notizie sull’ospedale creano ai 

cittadini di Canicattì e ai residenti nel comprensorio, il sindaco esprime profonda 

preoccupazione e grande amarezza. 

Ecco la necessità di una riunione urgente mirata a trovare risposte certe e interventi 

definitivi per la suddetta struttura ospedaliera nonché per il personale ivi operante e poter 

continuare a garantire la tutela della salute pubblica. 

 
                                                         L’Ufficio Stampa 
 
Canicattì lì 19/09/2019 

 

I colleghi giornalisti che necessitano di ulteriori informazioni possono rivolgersi a: 

L’Addetto alla Comunicazione - dott.ssa Teresa Monaca Tel. 0922734231 

Mail:t.monaca@comune.canicatti.ag.it  
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